



塩浜小学校だよ！

平成 26 年 7 月 18 日
学校通信
塩浜小学校
堀 麻子

夏休みに入ります。子どもたちをよろしくお願ひします！



早いもので、明日から、夏休みに入ります。今年度は、統合初年度ということで、PTA 総会・緊急引き渡し訓練など、日程に変動があり保護者の皆様に、大変ご迷惑をおかけしました。

特に 7 月に、学校にお越しいただく機会が多くなってしまいました。

22 日からは、PTA プール開放もあります。子どもたちは、とても楽しみにしています。前回もお願ひしましたが、行き帰りの交通安全に十分気をつけるよう学校でも指導させていただきますが、ご家庭でもよろしくお願ひします。

1 学期、左の写真のように上級生が、下級生に一輪車の乗り方を教えてくれたり、理科の時間に学習した成果を校長室にお話に来てくれました。

また、各町の班長さんが、登校中に、1 年生にやさしく声をかけてくれる姿もたくさん見かけました。



夏休み期間中、勉強でわからないことがありましたら、先生方が、どなたかは、学校にいますので、どうぞ、声をかけてください。

ただし、8 月 15 日（金）は、学校は休校とさせていただきますので、ご了承ください。

学校教育についてのアンケート

学校の教育活動について、保護者のみなさんと共に、子どもたちを見守っていくために、日頃より、たくさんの声をいただき、ありがとうございます。

学校では、学校づくり協力者会議の皆様からも、ご意見をいただいております。

今後も、子どもたちの育ちを多面的にみていくことで、指導に生かしていきたいと考えています。

つきましては、裏面にアンケートを掲載させていただきましたので、ご一読ください。

なお、第 1 回のアンケートは、2 学期運動会終了後、9 月下旬に予定しています。

よろしくお願ひいたします。なお、加筆修正を行う場合もありますのでご了承ください

塩浜小学校児童会より

- 4 外に出るときはほうしをかえり飛とうを持てていこう。
外出・遊戯遊び
- 1 ①だれと、②どこへ③何をしていくのか④帰る日等よくを家の人に言ってかよらず許可をもらってから遊び。
- 2 危険をかんじたら字ともを守る家などに助けをもとめる。
- 3 危ないところには入らない遊びはない一輪車・ローラースケートなどは道路やちゅう車場ではしない。
- 4 ケーブルセンター・飲食店・カラオケボックスには大人の人といっしょに行く。
- 5 火遊びはしない。
- 6 インターネットの使い方には気をつける。
- 7 自転車のときはヘルメットをかぶり交通安全に気をつける。